



ジュニア ミュージアム



「初めての春の運動会」
皆野小5年

中井 莉々さん



わたしは、今年度春の運動会で、集団行動をがんばりました。理由は、五月からずっと体育の時間に、5・6年生みんなと一緒にけん縄練習したことを積み重ねて、高学年としてカッコいい姿を見せられたからです。

また、5年生の学年種目のリレーでも、バトンパスの渡し方に気をつけてがんばることができたと思います。理由は、今までは相手にバトンを渡すのがむずかしく、苦手だったけど、練習中に先生や友達にアドバイスしてもらい、バトンパスや走り方のポイントに気を付けられるようになりました。

運動会の種目で、バトンを使った本格的なリレーをするのは、5年生が初めてなので、当日もむずかしく、緊張しました。けれど、お母さんやおじいちゃんおばあちゃん「がんばれ」という応援のおかげで、最後まで走り抜くことができました。

来年は皆野小学校最後の運動会、そして最高学年としての運動会でもあるので、低学年や中学年のお手本となるようにし

ていきたいです。そのためには、1〜5年生の時よりももっとたくさん練習して、その成果をみんなに見てもらい、見ている人がおどろくくらい最高の学年らしいすがたを見せられるように頑張りたいと思います。

評) 今年度から始まった春の運動会。全力でがんばる姿が見せられましたね。

「へんてこなにわとり」

国神小2年

黒沢 有那さん



木箱と梅と柴犬

皆野中3年

小池 葵さん



(本人のコメント)柴犬と生活している中で、私が一番好きな「散歩を拒否する」仕草を梅の花とともに彫りました。

評) いろんな色の中から、おしゃれなにわとりが浮き出てきましたね。

皆野小4年

高田 結さん



評) 手本をよく見て始筆や終筆の形をつくっています。折れやはらいも丁寧です。

小四 高田 結 原

三沢小3年

長島 千晏さん



小三
六月十三日(火)
明日はプール開き。とても楽しみです。
長島 千晏
たくさん練習して泳げるようになりたいです。

評) しっかりとした線でのびのびと書けました。

今月の題字

国神小5年

持田 晏寿さん



児童の見守り放送

三沢小6年

河村 陸翔さん

